Museumsfest am Muttertag im Eichsfeld Museum

Am 12. Mai hatte das Eichsfeld Museum in Heiligenstadt zum Museumsfest eingeladen! 660 Besucher waren der Einladung gefolgt, um bei herrlichstem Wetter diesen Tag zu genießen. Und genießen konnte man ihn mehrfach im Eichsfeld Museum.



Im Vortragsraum hatten die Mitglieder des HGMV ein kleines Café aufgebaut und selbstgebackener Kuchen der Mitglieder wartete darauf verspeist zu werden.

Die Eichsfelder Landfrauen hatten in der ersten Etage eine Sonderausstellung "100 Jahre Hochzeitsbräuche im Eichsfeld" gestaltet. Es gab eine Vielfalt von historischen Brautmoden und Hochzeitszubehör zu entdecken. Auch konnten die Besucher ihr Geschick am traditionellen Sägebock unter Beweis stellen oder verschiedene Umtrunks verkosten.





Auch der VEH war wie bei jedem Museumsfest mit einem Büchertisch, gefüllt mit interessanter und aktueller Eichsfeldliteratur, vertreten

Außerdem erwarteten die kleinen Gäste unseres Museums Bastel- und Mitmachaktionen, wie Steine bemalen.

Im gesamten Treppenhaus und in der ersten Etage waren die Kunstwerke des Eichsfelder Jugend-Kreativ-Contest ausgestellt und jeder Besucher konnte sein Lieblingskunstwerk bestimmen. Durch diese Abstimmung der Gäste





wird am 19. Mai, am internationalen Museumstag, der Gewinner des Publikumspreises bekanntgegeben. Für die musikalische Umrahmung sorgte Herr Jünemann am Piano.



Allen Helfern und Mitwirkenden an diesem Tag sage ich ein herzliches Dankeschön.

Günter Liebergesell Vorsitzender des HGMV